



去る六月十三日(水)、北海道の清水日赤に日赤新労加盟単組として清水赤十字病院職員組合が誕生し、六月二十四日(日)、JR十勝清水駅に隣接したハーモニー

清水赤十字病院に職員組合が誕生!

—組合結成記念式典を開催—

一プラザにおいて職員組合

結成記念式典が開催されま

した。本部からも山田中央

執行委員長等が駆けつけ、

ともに式典を祝いました。

式典は、開式の辞の後、清水赤十字病院職員組合の初代執行委員長となつた岡佳江さんが挨拶に立ち、「皆さんには今の労働環境に満足していますか?」といふ問いかけに始まつて、組合結成に至るこれまでの熱い思いが語られました。続いて、来賓として出席した山田中央執行委員長が祝辞を述べ、労働組合の存在意義やこれまでの日赤新労の取組みと成果、そして労使協調の組合理念等の話をきいていただき、ご参加された方々に労働組合への理解を深めていただきました。

その後、全国の日赤新労傘下の仲間より届いた三二通の祝電と加盟承認書の授与、組合旗の贈呈が行われ、式典は無事終しました。

人病院のようなものだか

ら」とドクハラ、パワハラは見て見ぬ振り。さて、「個人精神で」と言われ、「個

の精神で」と言われ、「個

の精神で」と言わ�、「個

の